





25 abril, 2024

## CAMPEONATO EUROPEO JUNIOR EN BUDAPEST DEL 2 AL 7 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Los mejores talentos de Europa saltarán a la pista en Hungría para disputar la segunda edición del torneo continental por equipos de la FIP dedicado a los jóvenes. Carraro: "Eventos como éste son cruciales para el crecimiento de nuestros jóvenes, en Budapest será un viaje hacia el futuro y el talento"

Budapest (Hungría) acogerá el Campeonato Europeo Junior del 2 al 7 de septiembre de 2024. Un torneo continental por equipos que subraya aún más el compromiso de la FIP con el futuro de la disciplina en virtud de un tejido competitivo dedicado a los más jóvenes que abarca desde el circuito internacional de la propia FIP, hasta eventos continentales e intercontinentales. Eventos diseñados y organizados precisamente para favorecer el intercambio técnico, competitivo, social y cultural entre los jóvenes deportistas de los distintos países participantes. Salir enriquecidos a nivel de valor individual, como personas y luego como atletas: éste es y sigue siendo el primer objetivo de la FIP, cuyo deber es difundir la educación deportiva, la lealtad y los principios del deporte sano, así como reafirmar su papel estratégico y organizativo junto a las federaciones nacionales hacia el compromiso de saber "nutrir" a los jóvenes talentos diseminados por Europa y el mundo.

Budapest será la segunda edición del **Campeonato Europeo Junior**, tras la celebrada en **2022** en **Valencia (España):** hace dos años fueron precisamente los anfitriones españoles quienes triunfaron tanto a nivel masculino como femenino, con **Portugal** e **Italia** completando el podio entre los hombres y **Suecia** e **Italia** respectivamente segunda y tercera entre las mujeres.

Arrastrando a **España** al doble oro en Valencia estuvieron talentos como **Pablo Cardona** y **Claudia Fernández**, ahora respectivamente número 38 en la clasificación FIP masculina y número 16 en la femenina, con Fernández también alcanzando la final del Ooredoo Qatar Major en Doha con Gemma Triay. En Budapest, como ocurre en todas las competiciones reservadas a las federaciones - realidades primordiales en la misión estratégica de la FIP, comprometida













con el desarrollo y la difusión del pádel en el mundo -, se disputará un torneo por equipos nacionales y otro por parejas.

"Los grandes eventos internacionales por equipos dedicados a los jóvenes deportistas - es el pensamiento de Luigi Carraro, presidente de la FIP- tienen una importancia crucial en el crecimiento de nuestros jóvenes, una importancia que se refleja en los valores más puros de nuestro deporte: desde el sentido de equipo a la lealtad deportiva, pasando por el intercambio de experiencias entre jóvenes de diferentes culturas que, al interactuar entre sí y compararse dentro y fuera de la pista, no pueden sino incrementar sus valores individuales. Observando los numerosos torneos de la FIP dedicados a los jóvenes - ya sean torneos de circuito o por equipos - y nuestro deber de cuidar y "alimentar" sus sueños deportivos, me gusta pensar que lo que hemos construido para ellos, para estos jóvenes, es una especie de "Erasmus del talento", una forma de aumentar la experiencia técnica, educativa y de valores de esos jóvenes que serán los campeones del mañana. Y quiero dar las gracias especialmente a la Federación Húngara y a las instituciones locales y nacionales por acoger con entusiasmo esto Campeonato Europeo Junior".

\*\*\*\*\*

Press contacts: International Padel Federation













Email: press@padelfip.com







